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L'AQUILA-SAMB, VIOLENZE ALLO STADIO

Scontri dopo la partita
processo fissato al 5 marzo

per tre tifosi rossoblù
Obbligo di firma per tutti. Gli avvocati: "Non sono gli unici responsabili"

Dalla Perdonanza al
Giubileo: oggi
l'evento in
Campidoglio
Tommaso Cotellessa
Un importante evento di promozione
della celebrazione più cara agli aquilani
verrà ospitato oggi in Campidoglio. La
Sala della Protomoteca in Campidoglio, a
Roma, ospiterà infatti l’evento intitolato
"Dalla Perdonanza di Celestino V al
Giubileo di Papa Francesco", organizzato
dall’Associazione Abruzzese di Roma.
L’incontro sarà un’occasione per
ripercorrere la storia e le origini di
questo importante evento spirituale e
religioso, che da molto prima del 1300 -
grazie a Papa Celestino V - rinnova il
fuoco della cristianità attraverso la
preghiera ed il perdono. L’iniziativa
vedrà la partecipazione di gure di spicco,
tra cui il Sindaco di Roma, Roberto
Gualtieri, l’assessore alla cultura della
Regione Abruzzo, Roberto Santangelo, la
professoressa dell'Università La Sapienza
di Roma, Sandra Leonardi, e il
giornalista e storico aquilano Angelo De
Nicola. A moderare l’evento sarà la
giornalista Camilla Palladino, una nota
giornalista freelance che ha scritto per
numerose testate prestigiose, e tra
queste il Financial TImes. L’evento si
propone di analizzare il percorso che
dalla Perdonanza Celestiniana, istituita
da Papa Celestino V e considerata il
primo grande esempio di indulgenza
plenaria, ha portato al primo Giubileo
u�ciale della storia, istituito da Bonifacio
VIII nel 1300, fino al Giubileo della
Speranza del 2025 indetto da Papa
Francesco. "Quella di domani (oggi, ndr)
è una delle tante iniziative che stiamo
organizzando come Associazione
Abruzzese di Roma – ha dichiarato Dario
Nanni, consigliere comunale di Roma
Capitale e Presidente della Commissione
Giubileo – per promuovere e condividere
valori ed eccellenze dell’Abruzzo e per
approfondire le radici storiche del
Giubileo, ricordando storie, eventi e
personalità legate a questo importante
evento spirituale nel corso dei secoli".
L’evento "Dalla Perdonanza di Celestino
Vi al Giubileo di Papa Francesco" si
inserisce nel contesto delle celebrazioni
e degli approfondimenti storici
programmate per tutto lo svolgimento
del Giubileo del 2025, con l’obiettivo di
di�ondere la conoscenza su un
patrimonio culturale e religioso di
grande valore per l’Italia e per il mondo.
Quale occasione migliore, quella del
Giubileo della Speranza, per far
conoscere ancora meglio la Perdonanza
Celestiniana e l'attualità del Perdono,
strumento indispensabile per il
raggiungimento della pace.

Tommaso Cotellessa segue a pagina 1

Andranno a processo il prossimo 5 marzo
i tre tifosi rossoblù individuati dopo gli
scontri post partita tra L'Aquila e la
Sambenedettese. La decisione emessa al
termine dell'udienza preliminare è stata
quella di applicare la misura dell'obbligo
di firma in questura, tre volte a settimana.
Massimiliano Costantini e Francesco
Valentini, avvocati della difesa, hanno
commentato la decisione positivamente.

"Vi è stata l’imposizione di una misura
cautelare molto blanda, ritenuta utile ad
evitare il pericolo di reiterazione del
reato". Il difensore ha anche sostenuto:
"Fa pensare che sino ad adesso solamente
tre persone siano state oggetto di
un'azione penale per una vicenda che ha
visto coinvolte oltre 100 persone. Avremo
modo di chiarire tutto".

Pescara ricorda il giudice Emilio Alessandrini

Un momento della cerimonia che si è svolta ieri a Pescara (segue a pagina 6)
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Rivisondoli, ordinanza del sindaco per
fermare l'arrivo di autobus "abusivi"
Dopo l'invasione di turisti che la scorsa
domenica ha paralizzato la strada statale
17, il sindaco di Rivisondoli, Giancarlo
Iarussi, ha deciso di disporre un
provvedimento volto a impedire queste
situazioni: i bus non autorizzati non
potranno circolare in paese. La stretta
per i bus era stata decisa ieri in
Prefettura, con l'accesso a targhe alterne
dei mezzi turistici e il ra�orzamento dei
controlli. Tuttavia, il Comune
altosangrino ha deciso di andare oltre e di
adottare un provvedimento autonomo. Il
sindaco Iarussi ha infatti ordinato "il

divieto di sosta e transito agli autobus
turistici, eccetto quelli autorizzati, su
tutto il territorio comunale". "Al di là di
quanto deciso in Prefettura, noi andiamo
per la nostra strada", a�erma. Sul tema
era intervenuto anche l’avvocato Erich
Grimaldi, presidente dell’Ucdl,
a�ermando che la misura delle targhe
alterne è una misura "facilmente
aggirabile" che "non risolve il problema
del sovra�ollamento e del degrado
causato dall’a�usso incontrollato di
turisti".

Pronto soccorso,
indennità aumentate
a tutto il personale
Vanni Biordi
Riconoscimento importante per il
personale sanitario che lavora nei
pronto soccorso degli ospedali
abruzzesi. L'incontro tenutosi al
Dipartimento Sanità della Regione
tra sindacati e responsabili del
Servizio Risorse umane ha segnato
un momento cruciale per il settore
sanitario regionale. È stato infatti
approvato all'unanimità il piano di
riparto dell'indennità di pronto
soccorso per l'anno 2024. Il
comparto sanità vedrà un
incremento di risorse pari a
2.830.377 euro, con un aumento di
975.992 euro destinati al personale
non medico e 2.132.370 euro per la
dirigenza medica, con un
incremento di 735.300 euro. Questo
aumento di risorse rappresenta un
importante riconoscimento per il
personale che opera
quotidianamente nei pronto
soccorso, garantendo servizi
essenziali per la tutela della salute
dei cittadini. L'impegno e la
dedizione di questi professionisti,
spesso sottoposti a turni di lavoro
intensi e stressanti, vengono
nalmente riconosciuti attraverso
un incremento salariale che vuole
essere anche un incentivo a
continuare a svolgere un ruolo
fondamentale per la comunità.

segue a pagina 3

Teramo, lavori al
Teatro Romano:
accuse alla
Soprintendenza
Andrea Di Paolo

Una conferenza stampa che ieri ha
visto l'associazione Teramo Nostra
fare il punto sulla situazione dei
beni culturali della città. Al centro
dell'attenzione ci sono i lavori che
stanno interessando l'area del
Teatro Romano, tra i beni
archeologici più importanti della
città, che, a detta dell'associazione,
hanno visto l'esposizione di una
cartellonistica con nomi e
responsabilità che non risponde
alla realtà. La stilettata è diretta ad
alcuni esponenti del passato e del
presente dei lavori relativi al
recupero del bene archeologico, a
partire da Paola Di Felice, ex
direttrice del Museo Archeologico
di Teramo, fino a Vincenzo
Torrieri, funzionario della
Soprintendenza dei Beni
Archeologici.
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